

Erstellung einer Umwelt-Differenz In Cincinnati und darüber hinaus

Lange bevor Papst Franziskus „Laudato Si“ ausgestellt hat. Seine Enzyklika über die Umwelt, die „Anawim MLC“ in Cincinnati war sehr besorgt um den Schutz der Umwelt. Wir haben versucht, nicht auf Einweg Teller, Tassen, Servietten und Besteck in den Sitzungen zu verwenden. Wir recycelten Flaschen, Dosen und Papier. Wir pflanzten Bäume, kaufte energieeffiziente Autos und gemeinsam genutzten Ressourcen. Doch wir wussten, dass es nicht genug. Wir wollten einen größeren Einfluss haben und das System ändern, nicht nur Ihren persönlichen Lifestyle-Änderungen.

Wir haben uns entschieden mit einer internationalen Organisation namens „Pachamama Alliance“ zu beteiligen. Sie bietet Symposien und Erziehung über wie die Menschen die Umwelt schützen können. Einige von uns waren als Moderatoren ausgebildet und nun präsentieren wir „Awakening the Dreamer Workshops“. Wir entwickelten eine katholische und marianistische Anpassung des Symposiums. Dies vervielfacht unsere persönlichen Anstrengungen.

Neben den USA, sind Symposien auch in den Marianistischen Länder Australien, Argentinien, Brasilien, Kolumbien, Ecuador, Deutschland, Japan, Mexiko, Peru und der Schweiz stattgefunden. Für weitere Details besuchen Sie bitte <http://www.pachamama.org/engage/map> Symposien aus jedem Land.

